



Feier für Jungbürger, Maturanten und Lehrabschlussabsolventen

LAAKIRCHEN. Ein erfolgreicher Lehrabschluss, eine bestandene Matura sowie das vollendete 18. Lebensjahr sind wichtige Abschnitte im Leben jedes Jugendlichen. Um dies gebührend zu feiern lud Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger alle Laakirchner Jungbürger, Lehrabsolventen und Maturanten am Freitag, dem 13. Oktober 2017 zu einer gemeinsamen Feier ins Gasthaus „Wirt am Bach“ ein.

Mit einem Sektempfang begrüßten der Bürgermeister, die VizebürgermeisterIn Maria Ohler, Simon Kreisler und DI (FH) Jens Baumgartner sowie der Jugendreferent Mag. Andreas Stadlmayr, BA und Amtsleiter Joachim Wintner die jungen LaakirchnerInnen und gratulierten zu den bestandenen Prüfungen und der Volljährigkeit. Nach einem interessanten Rückblick „Was geschah vor 18 Jahren?“, konnten die Gäste Wünsche, Ideen und Anliegen an die Gemeindevertreter herantragen, wodurch anregende Gespräche entstanden. Mit den besten Wünschen für die Zukunft sowie der Übergabe eines Erinnerungsgeschenkes wurde der offizielle Teil beendet und der Abend klang gemütlich bei einem gemeinsamen Essen aus.



Bildtext: Laakirchner Jungbürger, Maturanten und Lehrabschlussabsolventen mit Bgm. Feichtinger, Vizebgm. Ohler, Kreisler, Baumgartner, Jugendreferent Stadlmayr und AL Wintner.